

Licht
aus!



Am 14. Dezember reißen wir
die Mauer wieder ein!

Und Sie?

Machen Sie auch wieder mit?

Sonntag, 14. Dez., 15-18 Uhr

KUNST Pavillon Eisenach



25 Jahre liegen Unterdrückung und Wut, Mut und der Ruf nach Freiheit zurück.

ZWEI-LAND, die Ausstellung im KUNST Pavillon, will daran erinnern, seit 10. November:

25 Meter lang ist „die Mauer“, die in der Ausstellung steht. Sie wurde von Besuchern mit Kommentaren beschrieben, bemalt, beschmiert. Am 14. Dezember endet **ZWEI-LAND** mit einem Abrissfest:

Mauer einreißen Live-Musik hören

Vier Musiker übertreten Grenzen! 4xSample, Deutschlands beste Beatboxcrew aus Berlin, trifft auf Virtuosen an der Gitarre und am Saxophon, **Dieter Gasde** und **L.A. Exson**.

Beatbox trifft Soul

Hören - reißen – feiern Sie mit! Und nehmen Sie ein Stück der Mauer mit. **Der Eintritt ist frei.** Mehr Informationen auf: www.zwei-land.de

Gefördert von der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages.



Die Beauftragte der Bundesregierung
für Kultur und Medien

Gefördert mit Mitteln der Bundesstiftung
zur Aufarbeitung der SED-Diktatur.

BUNDESSTIFTUNG
AUFARBEITUNG



Gefördert im Rahmen des Bundesprogramms
„TOLERANZ FÖRDERN – KOMPETENZ STÄRKEN“



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend



Freistaat
Thüringen



Ministerium
für Soziales, Familie
und Gesundheit

